

Voyez Grand FEMMES à Loblaw

Rejoignez notre équipe dynamique en tant que Préparatrice(eur) de commandes et découvrez un environnement de travail inclusif qui valorise la diversité. Nous croyons fermement que la force de notre équipe réside dans la variété de ses talents, et nous vous invitons, à apporter votre énergie, votre détermination et votre expertise à notre centre de distribution. Ensemble, construisons un futur où chaque individu, indépendamment de son genre, excelle et prospère dans un rôle essentiel au cœur de notre équipe.

Les Compagnies Loblaw Limitée

Notre entrepôt de Boucherville gère tous les aliments surgelés et périssables pour les magasins Provigo, Provigo le Marché, Maxi, Maxi & Co, Club Entrepôt du Québec.

En tant que **préparatrice(eur) de commandes** vous aurez comme principale fonction d'assembler la marchandise commandée par les magasins et de la déposer sur des palettes afin qu'elle leur soit livrée dans les délais requis.

Tâches et responsabilités :

- Préparer les commandes (Produits alimentaires et alcoolisés)
- Conduire un transpalette électrique (formation de 7 jours offerte à l'interne)
- Manipuler des caisses, dont le poids varie de **5 à 32 kg (10 à 70 livres)**
- Assembler les commandes selon les instructions qui lui sont transmises par un système à reconnaissance vocale (système WMS)
- Travailler dans un environnement **frais et surgelé (de 4°C à - 28°C)**
- Manipuler des produits alimentaires et alcoolisés

Rémunération et avantages :

- Salaire initial de **22,34\$/h**
- Augmentation de salaire à chaque 520 heures travaillées (salaire de 33,17\$ après 3 ans et demi)
- Prime de congélateur de **2\$/heure** lors d'assignation
- Prime de quart (**1,00\$** le soir, **1,10\$** la nuit)
- Prime de productivité pouvant aller jusqu'à 500\$/semaine
- Régime d'assurance collectif
- REER collectif
- Programme d'achat d'actions de l'entreprise (25% par employeur)

- Programme de rabais de 10% pour les collègues dans les magasins corporatifs Loblaw
- Bonification selon la productivité

Autres avantages :

- Une paye à chaque semaine
- Possibilité d'avancement
- Prime de référence allant jusqu'à 1000\$
- Cafétéria sur place avec menu varié à prix réduit
- Équipement, uniforme et stationnement fourni
- Rabais cellulaire
- Rabais gym
- Programme de reconnaissance : concours, paniers de nourriture gratuit (occasionnel), repas gratuit (occasionnel), cartes cadeaux...

Exigences du poste :

- Être en bonne forme physique
- Être capable de soulever du poids entre 10 et 70lbs
- Parler en français
- Capable de travailler dans le froid
- Minimum d'expérience d'un 1 an en travaille physique ou entrepôt est exigé

Quart de travail :

- Jour 6h a 14h (**disponibilité fin de semaine obligatoire**)
- Soir 14h a 22h (**disponibilité fin de semaine obligatoire**)
- Nuit 22h a 6h (**horaire du dimanche au jeudi ou lundi au vendredi**)

Emplacement:

180 chemin du tremblay, Boucherville

(English version)

Warehouse Order Selector

Are you looking for a career in an ESSENTIAL service where you can earn over \$30 per hour within 3 years? Our Warehouse located in Boucherville at 180 Chemin du Tremblay is offering you this opportunity now!

No experience necessary we will train and provide in house

certification.

Your remuneration and benefits:

- Initial salary of \$22,34/hr including a progressive salary scale reaching over \$33,17/hr
- Salary increase for every 520 hours worked
- Bonus based on productivity which can go up to \$500 per week.
- Excellent benefits and insurance program
- Reference premium up to 1 000\$
- On site cafeteria with a great variety
- 10% Discount program for colleagues in Loblaw corporate stores
- Bonus of 1000\$ for achieving goals before the end of the probationary period
- Equipment, uniform and parking are provided
- Company share purchase program and group RRSP
- Premium
- Evening: + \$1.00/h
- Night: + \$1.10/h
- Frozen: + \$2.00/h

Permanent full-time positions available

Available schedules:

- Day shifts: 6:00am to 2:00pm
- Evening shifts: 2:00pm to 10:00pm
- Night shifts: 10pm to 6am

Requirements:

- Available to work on weekends
- Able to lift crates from 10 to 70 pounds (5 to 32kg)
- Comfortable working in a cold and frozen environment (from 4°C to -28°C)
- Able to manipulate food & Beverages

Responsibilities:

As a **Warehouse Order Selector** your main function will be to assemble the merchandise ordered by stores and put it on pallets so that it is delivered to them on time.

Your tasks:

- Prepare orders
- Drive an electric pallet truck (7-day training offered internally)
- Handle crates, whose weight varies from 5 to 32 kg (10 to 70 pounds)
- Assemble the orders according to the instructions transmitted by a voice recognition system (WMS system)
- Work in a cool and frozen environment (from 4°C to - 28°C)

Loblaw Companies Limited is Canada's food and pharmacy leader. We help Canadians Live Life Well.

Our Warehouse in Boucherville manages all frozen and perishable foods for the Provigo, Provigo le Marché, Maxi, Maxi & Co, Club Entrepôt stores of all the Quebec province.